

共同墓「永遠<とわ>」

契約者・家族を結ぶ会

永遠

2022年4月号 | vol.28 |

<季刊誌>

兵庫県高齢者生活協同組合

〒653-0037 神戸市長田区大橋町9-4-6 TEL 078-646-3771 FAX 078-641-9816



献花祭
供養祭

神戸平和靈苑共同墓「永遠」 「共同献花祭・永代供養祭」開催

契約者・家族を結ぶ会「永遠の会」の年間行事の一環の「共同献花祭・永代供養祭」は4月10日(日)10時20分より神戸平和靈苑(西区)共同墓「永遠」にて、24家族、総勢42名の皆さまの参加により開催いたしました。

今年は第8回目の開催となり、コロナ禍にも拘らず多くの皆さまに参加をしていただきました。

式の冒頭のご挨拶では岩城修吉様から社会情勢としてコロナ禍での高齢者の生活の厳しさやロシアのウクライナ侵攻に対する許せない気持そして共同墓「永遠」については様々なイベントが来世の絆づくりに繋がることの重要性と各イベントを継続開催していることが全国的にも評価されていることについてもお話していました。

また昨年6月に開催した「契約者・家族を結ぶ絆づくり座談会」の次回開

(2ページに続きます)



催時には多くの皆さまが参加するようになります。

因みに岩城修吉様は今年の誕生日で88歳となられました。

その後、参加者全員で献花をし、唱歌「ふるさと」を斎唱しました。

当日、桜は満開の時期を若干過ぎてはいたものの朝から絶好の天候に恵まれ素晴らしい青空の下での「共同献花祭・永代供養祭」となりました。

神戸平和靈苑

共同墓「永遠」は、建立後8年が経過し、契約者は182名(4月10日時点)となり、内訳として生前契約が109名、物故者が73柱、内70柱が納骨されています。



新たに5柱を納骨

納骨式

昨年11月以来に個別納骨式を執り行わせていただきましたのは、神戸平和靈苑において、11月15日に故中畠朋子様、11月28日に故樋口初恵様、本年2月20日に故藤原岩雄様、4月2日に故藤谷幸子様、住吉靈園では、昨年12月19日故星加富一様となっております。心よりご冥福をお祈り申し上げます。



故中畠 朋子 様 納骨式



故 樋口 初恵 様 納骨式



故 藤原 岩雄 様 納骨式



故 藤谷 幸子 様 納骨式



故 星加 富一 様 納骨式

昼食会

イベントのご案内



2020年1月25日 昼食会乾杯

「永遠の会」の本年6月のイベントに関するご案内いたします。
「永遠の会・昼食会」は6月12日(日)12時30分より神戸市中央区北長狭通「がんこ寿司・三宮寿司店」にて開催を予定しています。
新型コロナの感染状況を鑑みて、5月初旬には皆さまに開催か否かのご連絡をさせていただきます。

住吉靈園共同墓「永遠」の現状

秋の 献花祭 供養祭



「永遠」は建立後4年半が経過しましたが、契約者は33名(4月10日時点)となり、内訳として生前契約が17名、物故者が16柱、内12柱が納骨されています。本年度の共同献花祭・永代供養祭は10月9日(日)10時20分より開催の予定です。

住吉靈園(東灘区)共同墓

「終活セミナー」5月以降開催のご案内

小グループ勉強会や会合にも対応をいたします

終活セミナー

5月以降
開催予定

（開催時間）
10時～12時

5月開催予定

5月14日(土)

兵庫区文化センター2階第5会議室

5月28日(土)

垂水区文化センター3階会議室5

6月開催予定

6月4日(土)

東灘区文化センター8階会議室4

6月18日(土)

みなくーる明舞(明石市)スペースA

7月開催予定

7月9日(土)

灘区文化センター5階会議室B

（予定）7月23日(土)

北須磨文化センター

終活セミナーは2013年11月から現在までに神戸市内及び近辺地区、155カ所で開催し、延べ1,692名の方に参加をしていただきました。

終活セミナー開催時の質疑応答では、共同墓「永遠」、遺言・相続及び生前整理について質問も多く頂戴しています。

共同墓「永遠」の見学も毎月3回は定期的に実施し、ご自宅からそれぞれの共同墓までの送迎をさせていただいています。

「終活セミナー」の5月以降のスケジュールが決まりましたので、ご案内します。

●お問合せ 078-646-3771

皆さまへ

2月24日にはロシアのウクライナ軍事侵攻が始まり、ウクライナの各地域での悲惨なニュースを見るにつけ悲しさと憤りを感じざるを得ない毎日です。

一日も早く平和が訪れるなどを祈るばかりです。

また、新型コロナは、本年1月からオミクロン株を主流として新たな感染拡大が始まり、まん延防止等重点措置が適用されました。全国的に「第6波」の様相を呈し、東京では過去最高の新規陽性患者の報告もありました。

3月にまん延防止等重点措置が解除されたとはいえ一向に終息の気配はありません。皆さま十分にお気をつけて日々お過ごしください。

ウィズコロナの後には必ずアフトーコロナがやって来ます。

皆さまの今後ますますのご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。